

En exposition au Pavillon de l'île

Stéphane Poirier présente « Près de la rivière au loup »

(Châteauguay, le 9 janvier 2014) – Du 1^{er} février au 27 avril, l'artiste Stéphane Poirier présentera son exposition « Près de la rivière au loup » sur l'île Saint-Bernard. Après avoir connu un franc succès à la Maison LePailleur tout l'automne, ce Châteauguois bien connu pour ses grands talents de tatoueur, déplace ses toiles au Pavillon de l'île, au grand plaisir des milliers de passants qui y circuleront cet hiver.

Inspirés des paysages, des bâtiments et d'anciennes images de Châteauguay, les dessins, aquarelles et acryliques de Stéphane Poirier, baignés par sa touche personnelle proche de la bande dessinée, vous charmeront certainement.

Héritage Saint-Bernard est extrêmement heureux de vous inviter à admirer les œuvres de ce grand artiste, qui se dit à son tour « privilégié de faire une deuxième visite sur l'île Saint-Bernard ». M. Poirier versera d'ailleurs une partie de ses ventes à l'organisme environnemental.

Le Pavillon de l'île est ouvert tous les jours, de 9h à 16h. Pour plus d'information : 450 698-3133 ou www.ilesaintbernard.com.

-30-

Source : Marie-Hélène Dorais, Héritage Saint-Bernard, 450 698-3133 poste 227
marie.dorais@heritagestbernard.qc.ca

Photos : Stéphane Poirier 1 – Église Saint-Joachim (Crédit photo – Stéphane Poirier)
Stéphane Poirier 2 – Moulin île Saint-Bernard (Crédit photo – Stéphane Poirier)